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1. 真実かどうか？
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　皆様、こんにちは
　いよいよ最終例会となってしまいまし
た。今日の例会は、私が会長としての

「１年間の思い出」の卓話と「第５回ク
ラブ協議会」です。
　今年１年、会長報告を冗談も言わず
にして参りました。その為に、事前に会
長報告の原稿を作り、ただただ読んで
来ました。聞いている皆様も本当につま
らなかった事と思います。今日で、つま
らない会長報告が最後に成ります。つま
らないついでに、今日は何の日も最終日
までやらせて頂きます。
◎１９４８年６月２８日（今から６５年
前）福井大地震が発生。
　昭和２３年６月２８日午後４時１３分２
９秒（嶋田英明会員が福井で生まれた
のが、昭和２７年６月６日ですので、丁度
生まれる４年前の出来事です）福井県
を中心に北陸から北近畿を襲い、震源
地は（現在の坂井市丸岡町付近）で、Ｍ
７.１の直下型地震でした。死者・行方不
明者合せて３,７６９人にのぼりました。

　ちなみに、この福井大地震は２年前
の東北地方太平洋沖地震・１８年前の
阪神・淡路大震災に続く、戦後３番目
の規模の大地震でした。
　以上で、最後の今日は何の日を終わ
ります。１年間、今日は何の日特集に、
お付き合いをして頂き本当に、ありがと
うございました。　
　この後、私の「卓話」と、クラブ協議
会が有りますので、以上で簡単に会長
報告を終わらせていただきます。
　ありがとうございました。
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１. ７月のロータリーレートは1ドル９９円

２. 日本初の国際ロータリー会長東ヶ崎潔記念ダイア
ログハウス（ロータリー平和センター）募金に対し、
感謝状送付

３. 例会場変更のお知らせ
柏東RC；２０１３年７月より藤ヶ谷カントリークラブ



　今日は「１年間の思い出」の演題で卓話をさせて
頂きます。
　まず最初に、今日の日を迎えられたのも、愛人で
有り・女房でも有り・外妻でも有りました、升谷　
庸幹事に改めてお礼を申し上げたいと思います。
　よく我慢をして、今日まで私を助けて下さいま
した。感謝を申し上げます。
　そして、柏西ＲＣの全会員の皆様にも、重ねてお礼
を申し上げます。本当にありがとうございました。
　歴代会長がして来ました様に、２年前の１１月の
「パスト会長会議」から始まり、「次年度委員長会議」
そして組織や予算等の準備を重ね、去年の７月より
〔マスマス年度〕がスタート致しました。
　私が、会長就任にあたり「健康で奉仕を」を
テーマに、【クラブ計画・活動方針】を掲げて参り
ました。その計画方針の８つについて反省を含め
報告をさせて頂きます。
①会員の増強・純増６名以上の入会
・嶋田会員増強委員長を中心に会員のご協力によ
　り、１１名の入会（会社移動３名・１名退会）
　純増７名
②通常例会を活性化し、親睦・情報交換を行う
〔月初めの例会は会員による３分間スピーチの開催〕
・月初の例会は、升谷幹事が司会をし３名～４名
　の会員に３分間スピーチをして頂きました。
　事前の案内も無く、即席でお話をするので通常
　の「卓話」とは一味違う、お話が聞けたのでは
　ないでしょうか？
③職業奉仕を通じて、地域の児童・生徒に職場体験
の場の提供
・森市職業委員長にお願いをしておりましたが、
　職場体験の受け入れの依頼がありました「我孫
　子東高校」の責任者が転勤をしてしまい、連絡
　調整が出来ず中止となりました。
④親睦活動の一環として、例会終了後にホールにて
会員同士の交流の場の提供
・クレストホテル丸山総支配人・そして、前田代
　総支配人のご協力により、例会終了後だけでは
　なく、例会前にもホールにおいてワンコインの
　コーヒーが受けられ、限られた時間ですが色々
　な会員との交流が出来たと思います。勝田年度
　も継続を致しますので、更なる交流が出来ると
　思います。
⑤台中港東南ロータリークラブとの姉妹交流、並
びにＷＣＳ事業の継続実施
・今年の２月２１日～２４日の３泊４日の日程で、公式

　訪問として会員１１名で台湾へ行って参りました。
初日は、台中港東南ＲＣの晩餐会に出席をしまし
た。２日目には、創立３４周年記念式典に、ご招待
をして頂き台湾語で会長スピーチをして来ました。
　ワン アン  ギンニードエ  シャディユン  ジン 　
　コック シン イッ（こんにちは、今年度会長の増
　谷信一です）
　又、勝田年度・そして４０周年の日暮年度につ
　いても情報交換をする事が出来たと思います。
⑥２０１２-２０１３年度ロータリー世界平和フォーラムへ
の参加〔２０１３年５月１７日～１８日　日本　広島〕
・第２７９０地区からは３０名の枠により、地区役員の
みの参加に限られ、各クラブの会長・幹事は参加
出来ませんでした。
⑦長期計画の策定〔組織全体を通じて継続性と一貫性
を保つために、クラブの長期計画の立案実施〕
・組織全体の継続性等については、勝田年度に引き
継ぐ事が出来たと思います。
⑧地元地域社会において、ロータリーの公共イメージ
と認知度の向上
・水野ＩＴ・雑誌広報委員長を中心に、柏西クラブ
のフェイスブックの作成・発信をし、第２７９０地区
の「クラブ奉仕委員会セミナー」や第１０分区のＩ.Ｍ
においても、水野委員長がフェイスブックのＰＲ
をして来ました。
以上が【クラブ計画・活動方針】の報告でした。
　それ以外に、クラブの行事や各委員会の事業
を、月別にまとめてみました。
【７月】柏まつりへの参加。
【９月】「東京スカイツリー」への見学。

地区大会記念ゴルフへの参加。
【９月】柏西ＲＣ「ガバナー公式訪問例会」の開催。

当日は、得居ガバナーの誕生日でした。
【１０月】地区大会（１日目　千葉幕張）

（２日目松戸　森のホール２１）で開催。
【１１月】柏西ＲＣ、第１回インターゴルフの開催。

〔金本元章会員が優勝致しました〕
【３月】地区主催「ライラ」への参加。鴨川青年の     

家において２泊３日のライラへ、染谷新世代
委員長を始め、柏さくら幼稚園の保母さん
２名の参加をして参りました。

【３月】柏西ＲＣ〔第１８００回例会］の開催。卓話者
として「秋山浩保柏市長」をお呼びし記念
例会を開催致しました。又、当日の例会出
席者はビジターを含め約５０名の出席が有
りました。

卓話 会長　増 谷  信 一



【３月】社会奉仕・職業奉仕合同の被災地「飯岡」へ
移動例会を行い、義援金をお渡して来ました。

【４月】職業奉仕・親睦委員会合同の「家族小旅行」
を富士山方面へ日帰りで行って参りました。

【５月】柏西・柏南クラブの「西南戦争」のゴルフ
大会を5年ぶりに開催致しました。〔今年の西
南戦争は柏南クラブの勝利となりました〕

【６月】１泊２日の親睦旅行を「軽井沢」方面へ２２名
で行って来ました。
翌日は、第２回インターゴルフと観光組に
分かれ懇親を深めて参りました。
 又、第２回インターゴルフの優勝者は、塚本
英夫会員でした。おめでとうございます。

 その他にも、老人ホームへの慰問激励・献血や
ゴミゼロ運動等々。まだまだ、１年間を通すと地区
や分区を始め、色々な事業・行事が有りました。
 限られた時間に、すべてをお話しする事が出来ま
せんが、今日の日を迎えられたのも柏西ＲＣすべて
の会員の皆様。並びに、事務局の片岡さんのお蔭
と感謝申し上げ、会長としての「卓話」を終わり
に致します。
１年間本当に、ありがとうございました。

【【奉仕プロジェクト委員会奉仕プロジェクト委員会】
委員長　日 暮 肇委員長　日 暮 肇

　

　

下期活動計画について発表いたします。
　奉仕プロジェクト委員会には５つの小委員会が有
り、それぞれの活動について、担当する委員会で
計画し、実施してまいりました。
｠　■職業奉仕委員会　委員長  森市直樹
○３月２９日（金）に社会奉仕委員会との合同事業と
して、旭市の飯岡海岸へ行ってきました。旭市の
被災地や仮設住宅、そして避難のため建てられた
櫓等を見学。午後は職場見学として、鹿島港で港
湾船に乗り説明を聞きながら、船上から工場や、
大型の輸送船等を見学しました。
○４月２０日（土）、職業奉仕委員会と親睦委員会合同
で、富士山周辺を巡る家族も参加してのバス旅行を
実施いたしました。このときは、天井山カチカチ山・
西湖 癒しの里 根場・富士本栖湖リゾート富士芝桜
まつり・富士浅間大社等を見学してまいりました。
○職業奉仕を通じて、地域の児童・生徒に職場体験
の場を提供。１０分区より、我孫子東高等学校の職場
体験（インターシップ）の受け入れの申出がありま
したが、今年度は前回報告した通り中止となりま

した。次年度に向け、森市委員長が、２月・３月と
高校担当教師と受け入れ準備の打ち合わせをして
きましたが、次年度も中止となりました。
○６月９日（木）森市委員長がローターアクト例会に
出席（空手例会）意見交換をしてきました。
　■社会奉仕委員会　委員長  秋本慶一
○３月２９日（金）に職業奉仕委員会と合同で、飯岡
海岸へ行ってきました。この時、皆様から頂いた義援
金２０万円を増谷会長から旭市に渡してきました。
　■人間尊重委員会　委員長  馬場弘
○２月１０日（日）午後１時から午後４時まで、柏南RC
と合同で献血キャンペーンに参加、馬場委員長をは
じめ、８名が参加し献血のお手伝いをしてきました。
■新世代育成委員会　委員長  染谷照夫
○３月１日（金）～３日（日）まで２泊３日で地区のラ
イラが鴨川青年の家で実施されました。染谷委員長
と柏さくら幼稚園から後藤紀子さん、勝俣久美子
さん２名の先生が参加、３月８日の例会でこの時の
感想を卓話して頂きました。
　■世界親睦活動（姉妹クラブ）委員会   委員長 田代充
○２月２１日～２４日の日程で台中港東南扶輸社を
訪問し、交流を深めて参りました。帰国後、新入
会員の歓迎会と併せて、報告会を行いました。

第５回クラブ協議会 下期活動報告



■親睦活動委員会　委員長  杉山智
　下期も例会が楽しく行われるよう委員の皆様と
頑張りました。特に新入会員の皆様には積極的に
例会前の準備等にご参加頂きありがとうございま
した。大きな行事としては職業奉仕・社会奉仕委員
会合同事業である職場見学で世界遺産に登録された
富士山に出かけました。また、今季最後には親睦
旅行で今後世界遺産に登録されそうな富岡製糸工
場群の見学に始まり軽井沢方面で有意義な活動を
展開できました。升谷幹事には大変お世話になり
ました。また、例会終了後におけるサロンは楽し
い語らいの場となりロータリー談義に花が咲きま
した。香り豊かなコーヒーも今日が最後です。皆
様、お楽しみください。最後になりますが、親睦
委員長としては当初の構想がなかなか実現できず、
反省することがいっぱいです。

■世界親睦活動委員会　委員長  田代充
　下期活動計画で発表しました三つの事項につい
て報告致します。
○記念行事の続く次年度以降の打ち合わせと交流
の意義、又異文化・食文化・生活習慣のコミュニ
ケーションを通じての相互理解についてですが、
２０１３年２月２１日～２３日台中港南扶輸社に訪問団
を派遣、それぞれの立場で意識を持って交流を
深めて参りました。
　帰国後は新入会員との歓迎会と併せて報告会と
情報の開示を行い訪台の成果について報告して
おります。その後も台中港では情報が錯綜して
おりますが６月２１日現在の状況につきまして当
委員会が把握しているものとして、次年度社長
さんは台中港中央クラブからの短期移籍者（私の
中では記憶に有る方ではありません）、秘書は再び
グローブとなり、ベルト・バリー・シモンズ・
フィルムが休会に入りました。今後３年間の公式
記念行事を控え、人事面では舵取りの難しい年度
に入ります。そのための訪問でしたので経験を生
かして決して間違いの無いように対応される事を
心より祈っています。
　訪問団の詳細については、随筆として６０ページ
あまりにまとめ会長さん幹事さんに閲覧をお願い
しておりますが、上手く連絡が付かず、委員会独断
ですが、テーブルに置かせていただきました。深
く読み込んでいただければ下期計画で掲げた活動
を理解していただけると思います。そしてこれを
報告とさせていただければ幸いです。
○奨学生を積極的に受け入れグローバルな奉仕活
動を展開していくことですが、ロータリーでは卒
後もカウンセラーが奨学生と連絡を取り合い国際

間の架け橋になりうるよう見守っていく事が推奨
されます。この点において今年度 歴代の各カウン
セラーさんがよく理解していただいておりまして、
スムーズに継承されております。一言付け加え
させていただければ奨学生は卒後は私たちと同じ
社会人であります。決してクラブの持ち物ではあり
ませんので、接し方等を誤らないでください。
○グローバル補助金についてですが委員会ではよ
く理解する事ができませんでした。当クラブは台
湾の３４６０地区との間でWCSを成立させました。
ぜひ財団委員会と共に今後の世界親睦活動内で
活用可能であるかの検討を次年度も研究される事
を希望します。

【会員増強委員会】【会員増強委員会】
委員長　嶋 田 英 明委員長　嶋 田 英 明

　

　

　本年度、増谷会長の１番のテーマでありました、
会員増強純増６名を言い渡されまして、最初は大変
だなあと感じました。年初は半分達成出来ればと
思っておりました。前期に４名が入っていただき、
勢いが付きこれなら行けるという気持ちになりまし
た。又、私の賞品とした自然薯がねばり強く効いた
のか最終月に３名を拡大し純増６名にする事が出来
ました。又、大台の６０名になる事が出来ました。
　松本ユミ小委員長は、例会のたびによろしくお願
いしますと頼って来られたので、現況報告を順次
致しまして安心していただきました。
　もう１つの情報研究の安川小委員長は１回の
情報研究会でしたが、これは来年度の増谷小委員長
に持ち越しです。自分の年度の新人教育宜しくお願
い致します。
　終わり良ければ全て良し、皆様には無理とプレッ
シャーをお掛け致しましたが、無事１年を終える
事が出来ました。ありがとうございました。



【公共イメージ委員会】【公共イメージ委員会】
委員長　小 林 太 時委員長　小 林 太 時

　

　

 昨年よりネーミングが変わりました公共イメージ
委員会です。前年までは、クラブ内部のコミュニ
ケーションを重視しつつ外部への情報訴求をして
いましたが、外部への比重がより重くなった委員
会になります。そのため、ＩＴ雑誌広報委員会と
クラブ会報の両委員会においても、その色合いの
活動が如実に活発になっております。
　ＩＴ雑誌広報委員会では水野委員長におんぶに
抱っこの状態で色々とお願いしております。中で
も柏西ＲＣでは、他のクラブに先駆けてソーシャル
ネットワークへいち早く着手し、フェイスブック
を利用した広報活動を行っております。独自に
柏西ＲＣのフェイスブックページを立てて、例会
中にリアルタイムで食事内容や卓話の内容が紹介
され、現在の他クラブではあまり見られないコミュ
ニケーションツールが存在しています。
　クラブ内ではまだ登録自体は多くはありません
が、即座に他クラブへ配信され、双方向のコミュ
ニケーションが得られることから、他クラブから
のアクセスも増えています。
　クラブ会報委員会では、同様に東海林委員長による
ところが多く、原稿の収集や紙面の校正については
当番制でお願いしているものの、入稿の問題から若干
発行が遅れた経緯こそありますが、委員長の活躍に
よって一年間運営できたことは周知の事実です。
　また期首の目標でもありましたメールによる配信
を促進していく課題についても、委員長をはじめ各
委員の働きかけにより、当初１５名であったメール
配信の数は既に３０名を超えており、ある程度合格
ラインに到達できたのではないかと思います。
　次年度も翌月すぐに交代式や柏まつりから始ま
りますが、東海林委員長の発案でそれぞれの企業
ＰＲも毎号会報で展開されていくようですので楽
しみにしてください。
　また４月５日の例会開催号に元会員の神林さんの
お墓の案内が掲載されておりますので、お近くを
通るおりにはぜひお線香をあげてきてください。
　最後に、翌年度の課題として、皆さんにフェイ
スブックに積極的に参加して頂くため、再度この

レクチャーが早い時期に行われることを期待いた
します。
　水野、東海林両委員長並びに委員会の皆さま、
合せて会員の皆さまに一年間の感謝の意をお伝え
致します。ありがとうございました。

【ロータリー財団委員会】【ロータリー財団委員会】
委員長　鈴 木 桂  三委員長　鈴 木 桂  三

　

　

　こんにちは、ロータリー財団委員会の鈴木です。
当委員会は塚本副委員長と飯合委員と私で活動
してまいりました。特に塚本副委員長には大車輪
の活躍をして頂き、又飯合委員には財団セミナー
等への出席などベテランらしいいぶし銀のような
活躍をして頂きありがとうございました。そして、
今年度の活動目標としましたロータリー財団の
教育的、人道的プログラムとこれを支援する必要性
について少しでもご理解頂けるよう活動すると
同時に、毎年あなたも１００$をに全会員の皆様にご
協力をして頂き、その結果ロータリー財団へ￥７４
５,８００を送金することができました。因みに、恒久
基金へ１,０００$（増谷会長より）年次基金におよそ
７,０００$です。
　又、一つだけお詫び申し上げます。今年入会され
ました数名の新会員の皆様にはロータリー財団の
充分な説明もできないままロータリー財団に一人
１００$の貢献をして頂きました。本当にご協力
ありがとうございました。

【クラブ管理運営兼CLP委員会】【クラブ管理運営兼CLP委員会】
委員長　勝 田 健 一委員長　勝 田 健 一

　

　

■プログラム委員会 金本元章委員長
　２４年度２月～６月迄の主な活動としましては、



出席報告

欠席者

出席率　83.87%

62名

10名

太田、小澤、小阪、後藤、佐藤、冨士川、杉山、
染谷、髙田、小林（正） 　　　　　　各会員

会員数

ニコニコ BOXありがとう！

本人誕生日
ゲイビ 会員

パートナー誕生日
ゲイビ 会員

写真ありがとう！
飯合 会員

(^^♪
増谷 会長　1年間ありがとうございました

次回の例会は7月5日（金） 夜間例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／東海林 康之・湯浅 千晶・小阪 博司

２月１９日に行われた１０分区合同例会及びI.Mです。
（会場：広池学園にて）
３月２９日に職業奉仕、社会奉仕と合同での千葉県
震災の被災地飯岡への移動例会が行われました。
地元市の職員による当時の生々しい実状を聞かせ
てもらいとても感激しました。
　他６月１３、１４日の親睦旅行が行われました。
親睦旅行の皆様の事前の素晴らしい企画と準備、
升谷幹事の協力のおかげで、増谷年度とても良い
思い出が作れた事と思います。優雅でゆったりと
したとても良い旅行でした。『感謝』

■出席委員会 柳肇委員長
　本年度は、卓話の内容も充実しており、皆様の
協力で例会の出席率も向上致しました。その為、
急遽テーブルを追加する事もありました。何人か
の会員には迷惑をおかけ致しました。申し訳あり
ませんでした。
　今年度の成績優秀者を６名表彰したいと思います。
　会員数も現時点で６２名となりました。来期も皆様
と協力し合いながら、ロータリー活動をしたいと思
います。



開催　日時 会　長

開催　場所 幹　事

理　　　事 出欠

○
藤本義昭会員(病気療養中の為、口頭にて届出）
佐藤尚文会員(退会届提出有り） 承認

○

○ 　　□4月20日(土)職業奉仕・親睦合同家族例会決算報告 承認

　　□6月13日(木)～14日(金)打上げ親睦旅行･第2回インターゴルフ決算報告
○ 承認

　　□We　Love　Kashiwa　協賛金　3万円 承認

○

③その他

×

○

○

○

○

×

○

勝 田 健 一

金 本 元 章

②報告事項

増　谷　信　一

升　谷   　    庸

杉 山　  智

金 子     正

○嶋 田 英 明

   小 林 太 時
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　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

増 谷 信 一 ①会員の退会(6/30付)の件

森 市 直 樹

鈴 木 桂 三

日 暮　  肇

升 谷  　庸

馬 場　  弘

安 川 武 年




